



北米ホーリネス教団
オレンジ郡
キリスト教会
「週報」

2013年の努力目標

1. 朝の15分の祈りを大切に。
2. 1日2章の聖書日課に励む
3. 日ごとの写教に励む
4. 定期の祈り会に参加
4. 聖書研究・家庭集会への参加
5. 礼拝欠席の時は牧師に連絡を。

◎集会案内◎

日曜 礼拝 : 9:30~10:45am
 コーヒー・アワー : 日曜日 10:45~11:15am
 聖書の学び : 日曜日 11:15~12pm
 みふみ会 : 水曜日 10am
 定例祈禱会 : 水曜日 7:30pm
 早天祈禱会 : 土曜日 7am
 家庭集会 : 各地区に2箇所
 牧 師 : 杉村 幸 (日語部)
 : 益田デーロ (英語部)
 電 話 : (714) 827-6244 (教会)
 : (714) 527-1456 (牧師館)
 E-Mail : sugimura1950@gmail.com
 教会ホームページ : www.occc.org
 教会所在地 : 4872 Bishop St.
 Cypress, CA 90630

石 叫 石

◎石叫■

「川上哲治」

「打撃の神様」「V9監督」として知られたプロ野球のかつての大打者で元巨人軍監督の川上哲治が十月二十八日、老衰のために死去した。享年九十三歳であった。一九三八年、熊本工業高校から巨人に入り打撃の第一人者として活躍した。終戦直後は「赤バット」で国民に夢を与え、背番号十六は少年ファンの憧れだった。「どことんやれば、おのずと道は開ける」が信条の川上。毎日千回もの素振りや欠かさなかった。有名な「ボールが止って見えた」というエピソードは三十歳になった二十五年頃に生まれた。五十八年に引退するまで、首位打者5回、打点王3回、本塁打王2回に輝いた。通算2000本安打を最初に達成したほか、最高殊勲選手に3回選ばれた。通算成績は1979試合に出場し、2351安打、打率3割一分3厘、181本塁打、1391打点を記録した。六十一年に就任した巨人軍監督としてセ・リーグを十一回制し、六十五年からは長島茂雄、王貞治の二大スターを率い、不滅の9年連続日本一の偉業を達成し、七十四年に退いた。NHK野球解説の傍ら、少年野球教室を開いて、野球の底辺拡大に努め、ブラジルや旧ソ連まで向出したこともあった。「勝負にこだわらず、強い体をつくり、強い心を養うのが第一。子どもたちに夢と楽しみをあげたかった」のだという。日本プロ野球のOBクラブの初代会長も務め、監督時代の六十五年に野球殿堂入りし、巨人の背番号16は永久欠番となった。

巧妙なサインプレーや守備のカバリングなど、「3年先をゆく野球理論」で常勝軍団を率いた。選手を誉めたり、怒ったりしたことはほとんどなかった。しかし、長島に声を荒げたことがあった。四十年代前半、阪神の江夏豊投手にまったく歯が立たず、ベンチに諦めムードが漂っていた。長島が「今日の江夏は打てません」とつぶやくと、川上監督の聲が響いた。「ジャイアンツの4番が何を言っている。おまえが打たずに誰が打つんだ」。この怒声にベンチの雰囲気は変わり、長島は次の打席で本塁打を打った。さすが監督の期待に答えたミスター・ジャイアンツであるが、その場の雰囲気づくりを知っていた川上監督こそは、まさに伯楽であった(伯楽とは、その人物を見る目がある名人を指す)。

雅歌に「わたしの上にひるがえる彼の旗は愛であった」(二・4)とある。神は私たちが最善のプレーをするように、時には怒り突き放す。でもそれが愛なのだ。それは痛く辛いのだが、へんぼんとひるがえる主の旗はいつも愛なのだ。その主イエスこそ名伯楽であり、私たちに主の導きこそ最善なのである。

「オレンジ郡キリスト教会の歩み」

オレンジ郡キリスト教会は1977年に発足し、東洋宣教会・北米ホーリネス教団に所属するプロテスタント教会の一つです。北米ホーリネス教団は1921年に創立され、現在は日英両語合わせますと2000名を越える会員になります。

私たちの教会は18世紀に、英国で始まったジョンウェスレーによるメソジスト教会の流れを汲みます。そして他のプロテスタント教会同様、3世紀以来告白され続けてきた使徒信条を、私達の信仰告白と致します。

